Réf. 936
830000 €

Biot

Maison a vendre (06410)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3280697.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3280697.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3280697.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3280697.html

résidences
immobilier

Exclusivity - Idéalement située entre les villages de Valbonne et Biot.
Maison exposée sud de 180 m2 implantée sur un terrain d'environ 1
150 m2 avec piscine et pool house.Le bien est composé comme suit
:Au rez de chaussée : un salon ouvert, une salle a manger et une
cuising entierement équipée donnant sur les terrasses. Une chambre e
principale avec salle de bain et dressing.En rez de jardin : un salon, 3 R : i A = ':1"1‘;;
chambres avec salles de douche, et acces indépendant aux jardins et a
la piscine.Abri voiture et nombreuses places de parking. La maison a

besoin d'étre rénovée afin d'en exploiter tout le ...

SOLE AGENT - Ideally located between the vilages of Valbonne and Biot.
South-facing 180 m2 house set in 1,150 m2 grounds with swimming pool and
pool house.The property is composed as follows:Ground floor: open-plan living
room, dining room and fully equipped kitchen opening onto the terraces. Master
bedroom with bathroom and dressing room.Garden level: a living room, 3
bedrooms with shower rooms, and independent access to the gardens and
swimming pool.Carport and numerous parking spaces. The house is in need of
renovation to realise the full potential.

SELECTION MED
55 route de Grasse - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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